
Subject: Kaum noch elegante Clubs?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 20 Mar 2019 11:35:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn ihr fort geht, favorisiert ihr eher legere oder eher chice Clubs?
Mir ist aufgefallen, dass es Clubs, wo ein Hemd angebracht scheint, kaum noch gibt.
Fast alle Clubs sind jetzt leger und die Kleidung unterscheidet sich mittlerweile kaum noch von
der Alltagskleidung.

Früher war der Club-Besuch etwas Besonderes, zu dem man sich chic gemacht hat. Das
scheint heute immer seltener der Fall zu sein.
Vor allem in Österreich, einschließlich Wien, ist die Situation besonders schlimm. Selbst die
"Passage" (die früher DIE nobelste Disco schlechthin war) hat heute gar keinen Dresscode
mehr. Sehr wohl aber sind die Preise astronomisch geblieben.  :twisted: 

Das scheint ein europaweiter Trend zu sein, denn auch in anderen Regionen Europas finde ich
kaum noch halbwegs stilvolle Clubs. Ich frage mich, wozu man dann überhaupt noch in einen
Club gehen soll? Da könnte man doch genau so gut auf der Straße feiern. Es wäre das selbe
Niveau, aber deutlich günstiger.
Aber wenn ein Bier schon 8 Euro kostet, erwarte ich mir, dass unpassend gekleidete Gäste vom
Türsteher aussortiert werden. 
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